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　「暑さ寒さも彼岸まで」と申しますが、残暑もおさまり、朝晩は大分涼しくなってまいり

ました。皆様におかれましては、ますますご壮健のことと存じます。

　さて、新型コロナウイルス感染症の影響により、自粛や様々な制限を余儀なくされ、我慢

や不便な思いで過ごす生活が続いております。

　そのような中、市民皆様お一人お一人の感染症対策へのご理解とご協力をいただきました

ことで、東松島市の感染者数は9月30日現在190人と増加も緩やかになり、宮城県内でも低

い人数で推移しております。

　宮城県独自の緊急事態宣言は解除されましたが、10月1日から31日までは、「リバウンド

防止徹底期間」と定め、引き続き、県外との不要不急の往来自粛が続いています。

皆様には、体調管理を万全とされまして、食事でシッカリと栄養を摂る、睡眠や休息で身

体を労り、新型コロナに負けずに現金い過ごしていただきたいと心から願っております。

　私は、今後も皆様のお声に丁寧に耳を傾け、そのお声を大切にし、一生懸命励んで参り

ます。変わらぬご指導とご鞭撻を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。

ご挨拶

定例会において、主に新型コロナ感染対策における経済対策の補正予算が可決されました。

いしのまき農業協同組合より、米の需給調整および米価下落・稲作経営農家支援対策に

関する緊急要請書が東松島市議会に提出されました。

令和3年米の概算金が大幅な下落となっている農家の厳しい現状から、国への働きかけや、

東松島市へは時期作に向けた経営継続支援策を講ずることが要請されています。

プリマハム株式会社様・コープフードバンク様から、
子どもたちへキャラクターソーセージを寄贈いただきました。

コロナ禍の夏休み、子どもたちの思い出
作りに小学校でお化け屋敷を開きました。
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【東松島市地域経済持続協力金(第2期追加)】

「酒小売業、花小売業、葬儀業」を営む事業者に対し、追加交付が決定されました。

（既に「第2期」の交付決定を受けた事業者20万円、新規（「第2期」の交付決定を受けて

いない事業者55万円））※受付期間は11月30日まで、郵送のみの受付となります。
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あさの直美後援会
東松島市政に対する皆さまの声をお寄せください。

令和３年度第３回定例会一般質問に登壇いたしました。
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1.義務教育における保護者の経済的負担軽減について

2.小中学校2学期制の正式移行について

3.子育て環境の充実について

中学校入学時に一定額の助成をすべきと考えるが。

来年度から、中学校夏用体操着上下を支給する。

学校で取り扱う制服や体操着、上靴等は市内の販売店に限り地域振興策に寄与すべき。

地域経済活性のため、メーカー等と協議を進め働きかけていく。

小学校のランドセルの購入費用が大きい、支給又は助成の可能性は？

東松島市独自の新たな支援策を検討していく。

経済格差による教育格差解消のため、学習塾を利用していない生徒への教育支援を。

学校と各団体等が連携し、学習内容の定着が図れるよう指導していく。

県内では、県立中学校や仙台市等が2学期制を取り入れてお

り、2学期制に移行することにより、授業時間の確保や教職

員の働き方改革、教育現場の業務改善を含め、様々な効果が

期待できる。

本市では既に成績評価において2学期制を取り入れているこ

とから、正式移行への可能性について伺う。

今後、各校の学校運営協議会や保護者への説明を行う等、

市内全学校の正式移行に向け、前向きに取り組んでいく。

子育てしやすいまちづくりを推進することが、少子高齢化対策や移住・定住促進に繋

がると考えられる。

2歳児以下の一時保育料を1,000～2,000円に定める市町村が多い中、本市では2倍の

4,000円に設定されている。改定を検討すべき。

今後他市町村の状況を精査し、保護者がより利用しやすくなるよう、早期に利用料金

を引き下げる。

今回の定例会では、市民の皆さまからお問い合わせが多かった、子育て・教育の観点から、
以下の３点について、質問致しました。

次回第4回定例会は12月9日（木）～12月20日（月）に開催予定です。
引き続き、あさの直美にご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

新聞記事
　抜粋


